



Fédération des Hautes-Pyrénées

COMMUNIQUE DE PRESSE

Tarbes, le 17/02/2015,

Le Mouvement Démocrate des Hautes-Pyrénées a décidé de ne pas présenter de candidature autonome aux élections départementales des 22 et 29 mars 2015.

Compte-tenu de l'incertitude qui règne sur l'avenir des départements et du manque de visibilité quant aux compétences qui leur seront confiées, il nous semble difficile d'élaborer un projet crédible et cohérent sur le long terme.

Nous estimons cependant que le département conserve son intérêt notamment pour les territoires ruraux comme le nôtre. Le Conseil départemental reste dans l'immédiat un échelon pertinent pour l'aide aux personnes en difficultés, aux personnes âgées et handicapées. Son utilité a été démontrée pour accompagner les maires dans des actions de développement économique et dans l'organisation des équipements publics.

Nous soulignons l'intérêt des candidatures de rassemblement des forces vives qui ont été constituées dans certains cantons.

Nous sommes convaincus que les intercommunalités et les régions sont les collectivités d'avenir pour mener une action publique efficace. Dans cette optique, le MoDem 65 prépare les élections régionales avec les autres responsables MoDem des Régions Midi-Pyrénées et Languedoc-Roussillon.

Le Bureau départemental.